

Le 14 juin 2021

Monsieur Hervé Deschênes  
Président du Conseil  
Conseil Cris-Québec sur la foresterie  
2590, boulevard Laurier, bureau 1050  
Tour Belle Cour, Place de la Cité  
Québec, Québec G1V 4M6

Monsieur le Président,

Nous tenons à remercier le Conseil Cris-Québec sur la foresterie (CCQF) pour sa participation à la première phase d'élaboration et son intérêt à l'égard de la politique en matière de relations avec les nations et communautés autochtones du ministère des Forêts, de la Faune et des Parcs.

Soyez assuré que les commentaires soumis par le CCQF seront analysés avec soin et que ceux-ci seront considérés dans le projet de politique qui sera élaboré et soumis en consultation auprès des nations et communautés autochtones ainsi que des organismes concernés.

Nous sommes heureux de compter sur un partenaire comme le CCQF pour collaborer aux prochaines étapes qui permettront de nous doter d'une première politique ministérielle qui misera sur l'importance de la participation et de la contribution des nations et communautés autochtones à la gestion durable des forêts, de la faune et des parcs et réitérons que nous sommes disponibles pour échanger tout au long de ce processus.

Veuillez agréer, Monsieur le Président, l'expression de nos sentiments les meilleurs.

Le directeur



Hugo Jacqmain